

# DELIK HUKUM

## Bentuk Patriot Bangsa, Babinsa Wamena Latih Pramuka SMA Kristen Biji Sesawi

Nandar - [KOTAJAYAPURA.DELIKHUKUM.ID](http://KOTAJAYAPURA.DELIKHUKUM.ID)

Nov 6, 2024 - 14:05



TNI sebagai Tentara Rakyat, Tentara Pejuang, Tentara Nasional dan Tentara Profesional. Inilah yang menginspirasi Babinsa untuk selalu berbuat yang terbaik saat menunaikan tugasnya di wilayah.

Kali ini Babinsa Koramil 1702-01/Wamena Kodim 1702/Jayawijaya berpartisipasi aktif melatih Pramuka dari siswa-siswi SMA Kristen Wamena, bertempat di Jln. Hom-Hom, Distrik Hubikiak, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan,

Kamis (01/11/2024).

Dalam keterangannya, Babinsa 1702-01/Wamena Sertu Panghian mengatakan dirinya aktif mendukung kegiatan positif Pramuka yang merupakan salah satu wadah yang sangat efektif untuk membangun semangat disiplin, kebersamaan, dan kepedulian terhadap lingkungan.

“Tujuannya untuk membentuk patriot bangsa yang setia, berbakti, dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa. Kegiatan yang berlangsung dua hari ini diisi dengan berbagai lomba keterampilan, pendidikan kepramukaan, dan pengenalan wawasan kebangsaan,” ucapnya.

Lebih lanjut, Sertu Panghian menambahkan, sebagai anggota Pramuka harus menjadi pelopor dalam membangun kebersamaan, saling menghormati, dan bekerja keras demi kemajuan bangsa dan mari jadikan nilai-nilai yang terkandung dalam Sumpah Pemuda sebagai pedoman dalam kegiatan Pramuka maupun dalam kehidupan sehari-hari.

“Kegiatan Pramuka ini merupakan salah satu wahana untuk menumbuhkembangkan semangat bela negara, wawasan kebangsaan dan kepramukaan dikalangan generasi muda sehingga akan terbentuk generasi muda yang berkarakter,” pungkasnya.

Selain itu, ia juga menekankan agar generasi muda yang tergabung dalam Saka Wira Kartika mempunyai jiwa yang ulet, terampil dan tangguh dalam menghadapi era globalisasi sebagai tunas bangsa. Pramuka harus menyatukan persepsi dan menjaga kekompakan sehingga tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas sumbernya.